

Aujourd'hui nous sommes le lundi 11 septembre.

Pour commencer ma prière je peux regarder mes mains, faites par un créateur aimant. Je médite sur ma petite face à l'immensité de Dieu. Je prends aussi la mesure du pouvoir de mes mains, de toutes ces choses qu'elles ont faites : belles et moins belles. Je demande au Seigneur de bénir l'ouvrage de mes mains, de soutenir le bien que j'essaie de faire à travers elles, et de m'aider à les garder du mal. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Cristobal Fones chante Hoy senior vengo ante ti, Aujourd'hui je viens devant toi.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 6 de l'Évangile selon saint Luc.

Un jour de sabbat, Jésus était entré dans la synagogue et enseignait. Il y avait là un homme dont la main droite était desséchée. Les scribes et les pharisiens observaient Jésus pour voir s'il ferait une guérison le jour du sabbat ; ils auraient ainsi un motif pour l'accuser. Mais lui connaissait leurs raisonnements, et il dit à l'homme qui avait la main desséchée : « Lève-toi, et tiens-toi debout, là au milieu. » L'homme se dressa et se tint debout. Jésus leur dit : « Je vous le demande : Est-il permis, le jour du sabbat, de faire le bien ou de faire le mal ? de sauver une vie ou de la perdre ? » Alors, promenant son regard sur eux tous, il dit à l'homme : « Étends la main. » Il le fit, et sa main redevint normale. Quant à eux, ils furent remplis de fureur et ils discutaient entre eux sur ce qu'ils feraient à Jésus

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Je commence par me représenter les regards échangés par les personnages de cette scène. Comment Jésus regarde-t-il cet homme blessé qu'il fait lever? Comment l'homme le regarde-t-il à son tour ? Comment les scribes et les pharisiens voient-ils Jésus et l'homme malade? Et comment Jésus regarde-t-il les scribes et les pharisiens?

Point 2

J'entends la parole de Jésus : « Étends la main ». Par ces simples mots, Jésus invite l'homme à devenir acteur de la vie qui lui a été offerte, à réaliser sa vocation. Qu'est-ce que cela veut dire pour moi, dans le concret de ma vie ? Quel est l'acte que je peux poser aujourd'hui, avec cette liberté qui m'est donnée ?

Point 3

La colère des Pharisiens vient de leur mauvaise compréhension du Sabbat et de leurs préjugés sur Jésus. Or Jésus ne vient pas supprimer le Sabbat mais lui redonne du sens : c'est un jour pour se réjouir, un jour pour la vie. Et moi, où en suis-je de ma capacité à me réjouir ?

J'écoute une seconde fois ce passage, en me concentrant sur l'un ou l'autre point qui m'a touché dans la prière.

Je m'adresse à Jésus, que j'ai contemplé. Devant son désir de vie pour moi, je prends des mots simples pour dire ma joie, mes difficultés, mes doutes.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen